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Los contrincantes a la jefatura delegacional en Miguel Hidalgo
se dieron a la tarea de investigar la aparición del panista Demetrio
Sodi de la Tijera en una entrevista durante el partido Pumas Puebla
del pasado sábado Esta pudo haber tenido un costó de entre 3 y 5
millones de pesos y pese á que Sodi lo niega en sus actividades se
encontraba agendada en el estadio CU

Para evitar problemas retiraron la agenda del pasado sábado de
su página de internet www sodi tv y en la principal solamente se
encuentra un video de un evento que está fechado el 23 de mayo es
decir el día en que se dio la entrevista que ha causado polémica a
la cual el coordinador del PAN en la ALDF Miguel Hernández La

bastida le entró diciendo que
eso lo tiene que ver la autori
dad electoral

En clara defensa del can

didato panista a la Miguel
Hidalgo el líder panista en la
ALDF aseguró recordemos
que inclusive refiriéndonos
al Distrito Federal hay dis
crepancias en la Ley Electo
ral el Código Electoral y la
reforma estatutaria y que el IEDF deberá investigar qué tanto fue
spot o qué tanto fue entrevista y que en un momento dado quiso
aprovechar eso

Por su parte el candidato del PVEM a jefe delegacicmal en
Miguel Hidalgo Ricardo Massuttier Morales pidió al panista no
ofender la inteligencia de la gente al considerar que la entrevis
ta televisiva que dio durante el partido de fútbol a todas luces es
taba programada Desde ahora exigimos a las autoridades del
IEDF que tomen cartas en el asunto y apliquen las sanciones co
rrespondientes

Luego de la lluvia de quejas en su contra Demetrio Sódi de la
Tijera lamentó que sus contrincantes estén ocupados de tiempo
completo en su campaña más que en la de ellos mismos Están
muy atentos e» ver lo que hago porque están preocupados de que
sus campañas van en picada y que no tienen propuestas concretas
y por lo tanto están desviando la atención de los habitantes de la
Miguel Hidalgo se defendió

En otro tema durante un encuentro con habitantes de Santa Catari
na Norma Gutiérrez de la Torre candidato del PRI a lajefatura delega
cional en Iztapalapa afirmó que el correcto suministro de agua a los ho
gares de la demarcación todos los días de buena calidad y en abundan
cia será una de las prioridades de su gestión al frente de la demarcación

Gutiérrez de la Torre señaló que se crearán obras hidráulicas pa
ra dotar del vital líquido a las zonas altas de la Delegación como
son las colonias Santa Catarina y Cerró de la Estrella pero que tam
bién hará trabajos para la recuperación pluvial y se instrumentará un
programa de créditos que no lastime aún más la economía de las fa
milias para la construcción de cisternas donde se requieran

Apoyo para todos y es que esa es la propuesta del candidato pa
nista ajefe delegacional en Coyoacán Obdulio Avila Mayo quien en
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fatizó que su programa de gobierno en materia contempla la inversión
de 27 5 millones de pesos en apoyo a la economía familiar que garan
tizarían alimentación servicios médicos y medicamentos así como
empleo temporal para las familias con mayor desventaja social

Sostuvo que uno de los ejes de su propuesta de gobierno para Coyoa
cán será apoyar a los grupos más vulnerables y para ello piensa redirec
cionar recursos presupuéstales de la administración y quecos beneficios
concretos de este programa social serán el acceso gratuito a la alimenta
ción a través de cocinas comunitarias servicios médicos y medicamentos
servicios culturales estancias infantiles de la tercera edad y deportivos

Con el abierto apoyo de Andrés Manuel López Obrador durante su
visita por la Delegación Iztacalco la candidata a diputada federal por el
distrito XI Laura Pina Olmedo aseguró que no se deben bajar las ma
nos en luchar a favor de los ciudadanos y reiteró que de ganar la con
tienda apoyaremos en todo momento a los más necesitados como son
las madres solteras y adultos mayores entre otros grupos vulnerables

Laura Pina refirió que desde que llegó como diputada local a la IV
Legislatura de la Asamblea Legislativa se ha buscado hacer mejoras a
las leyes sociales entre las que destaca la despenalización del aborto en
la capital del país y la Ley de Protección a la Salud de los No Fumado
res que logró que todos los establecimientos mercantiles estén libres
del humo de tabaco en beneficio de la salud de miles de personas

Beatriz Paredes la líder nacional del tricolor fue a la Delegación
MilpaAlta a apoyar a los candidatos de su partido y en el evento se com
prometió a apoyar a quienes buscan un cargo de elección popularpor el
PRI Dijo que si gana su candidato a jefe delegacionaL JorgcAlvarado
Galicia esta Delegación será quien encabece el proyecto para impulsar
un programa de desarrollo rural integral en todo el Distrito Federal
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